

[Portail Québec](#) > [Actualité gouvernementale](#) > [Fil de presse](#) > [Le ministre des Transports réagit à l'événement sur l'autoroute 720 est](#)

### **Le ministre des Transports réagit à l'événement sur l'autoroute 720 est**

MONTRÉAL, le 31 juill. 2011 /CNW Telbec/ - Le ministre des Transports, M. Sam Hamad, tient à réagir relativement à l'incident survenu plus tôt ce matin à l'entrée du tunnel Viger, alors qu'une poutre soutenant des paralames est tombée sur l'autoroute 720 est, dans ce secteur qui faisait l'objet de travaux.

« Dès qu'on m'a informé de l'incident survenu ce matin, j'ai demandé aux autorités du ministère des Transports que nos experts se mobilisent et se rendent sur place. Ce qui est fait actuellement. Plus précisément, je veux qu'ils produisent le plus rapidement possible un rapport d'inspection et qu'ils posent un diagnostic sur les causes ayant mené à l'incident », a commenté le ministre en précisant que toutes les mesures ont été prises pour sécuriser les lieux.

Il a en outre ajouté : « c'est avec beaucoup de soulagement que j'ai appris que personne n'a été blessé dans l'événement d'aujourd'hui. Je demeure en lien avec les équipes d'inspection sur le terrain et je suis la situation de près. Je serai d'ailleurs sur place d'ici la fin de la journée afin de constater les dommages. »

[Autres communiqués diffusés par cet organisme](#)

[Envoyez ce communiqué à une adresse électronique](#)

Québec 

[© Gouvernement du Québec, 2009](#)